
令和元年７月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

1．開催日時  令和元年７月 10日（水） 午前９時 30分から 

 

2．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室 

 

3．総会構成員現在総数 18名 

 

4．出席委員  （18名） 

１番 北島 みゆき 

２番 井手 正宏 

３番 山縣 吉子 

５番  政則 

６番 山城 都行 

７番 松本 久吉 

８番 松永  

９番 野口 大空 

   １０番 黒田 安利 

１１番 山口 伸一 

１２番 久良木 勝昌 

   １３番 牟田 清人 

   １４番 田中 良房 

１５番 川村 公人 

１６番 松枝 由朗 

   １７番 真辺 恵子 

   １８番 松永 一完 

   １９番 眞崎 萬次（会長） 

 

5．欠席委員 （0名） 

 

6．農業委員会事務局職員 

事務局長  廣松 栄治 

係  長  荒巻 信二 

  書  記  北原 俊佑 

 

7．議事内容 

1．議事 

   １）農地法第 18条第６項の規定による通知について 

２）農地法第３条の許可申請について 

３）農地法第５条第１項の許可申請について 

４）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 



8．会議の概要 

 

議 長     皆さん、おはようございます。時間が若干早いようですが全員お揃い 

でございますので委員会を開催したいと思います。 

        ６月の麦収穫が好天に恵まれて、かなりの豊作と報告を受けており、無 

事終わったわけですが、その後また天気が続き過ぎて、田植えの準備以 

降についてどうだろかと、かなりの心配があった訳ですが、大木町地区 

においてはクリークに十分水があったので予定通りですけど、干拓地と 

か引き水の所については、田植えを少し押し上げて開始するという状況 

になっていたようです。 

ここ最近、雨が降りまして、稲の生育も順調に進んでおりますので、 

あとは大豆のは種が待っておりますので、その後また農作業できる天気 

になればと思っております。 

それでは大木町農業委員会会議規則第６条の規定により、委員の過半 

数が出席しておりますので、本日の総会が成立したことを報告いたしま 

す。        

ではただいまより、７月の農業委員会総会を開催いたします。携帯電 

        話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されます 

        ようにお願いします。 

        本日の議事録署名人を（15番委員）川村委員（16番委員）松枝委員に 

お願いいたします。 

それでは、議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知につ 

いて」を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

         

事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが何か質疑が 

ありましたらお願いいたします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので質疑を終わります。議案第１号の通知を終わ 

ります。 

         次に、議案第２号「農地法第３条の許可申請について」を議題といた 

します。整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

        農地法第３条第２項の各号に該当しないため許可要件のすべてを満た 

していると考えております。 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。地元委員の野口委員の意見をお願 

いします。 

       

 



野口委員     今、事務局からの説明があったとおりこれにつきまして何も問題はな 

       いと思いますので宜しくお願いします。 

            

議 長     地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。質疑に入ります。 

皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 

議 長     意見もないようですので質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

  各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 

議 長     ありがとうございます。全員賛成と認め整理番号１番を承認すること 

に決定いたします。 

次に議案第３号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題と 

いたします。 

         整理番号１番を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

  

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調 

査委員の川村委員の意見をお願いいたします。 

 

川村委員     調査の結果をご報告いたします。７月８日に事務局と松枝さんと一緒 

に現地調査を行いまして、現地を視察いたしました。 

今、事務局から説明がございましたように、周り周辺地が農地と道路 

に囲まれて孤立したような農地でございますので、周りや農地に対する 

影響というのはほとんど見られないと思いますので、宜しく審議をお願 

いします。 

   

 議 長     続いて地元委員、北島委員の意見をお願いします。 

 

 北島委員    ６月 28日に代理人である○○さんが家の方に訪ねてこられました。持 

ち主の○○○さんは現在、車椅子でリハビリ中であるということで、息 

子さん達も地元にいらっしゃらなくて、隣である○○○○○○○さんの 

駐車場兼、車両置場用地として売買されたいということで事務局、現地 

調査員の言われたとおり何ら問題ないと思いますので、宜しくお願いし 

ます。 

          

 議 長     ありがとうございました。現地調査委員、並びに地元委員の意見はお 

        聞きのとおりでございます。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いい 

        たします。 



 各委員     （ 意見なし ） 

           

 

 議 長     意見もないようですので質疑を終わります。 

        採決いたします。整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお 

願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

         次に、整理番号２番を議題といたします。事務局の朗読説明を求めま 

す。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調 

査委員の松枝委員の意見をお願いします。 

 

 松枝委員    これにつきましては、８日の日に川村委員さんと私、事務局の方で現 

地調査をいたしております。これについては事務局の方から詳しく説明 

をされておりますので問題なく、現地の調査をしております。 

            

 議 長     つづいて、地元委員の意見ですが私の担当地区でございますので意見 

を申し上げます。 

 

眞崎委員    まず、農地の状況でございますが、先程合意解約が出ておりますとお 

り、○○○さんが耕作されている状況の中で、いつでも作付けが出来る 

状況で管理されておりまして、問題ないということでございます。また 

周囲の状況につきましては、先程事務局の方からも説明がありましとお 

り、この地域に関しては○○○さん、要するに○○○○の宅地と、それ 

からその横側も○○○さんの所有ということで、この一連の土地につい 

ては、他に影響を与える状況ではないという事でございます。ですから 

農地に関しては、一切障害はないということで、ご報告を申し上げたい 

と思っております。 

        現地の調査につきましては、７月５日に、○○○○が色々お世話をし 

ておるという事でございましたので、○○○○に詳しい状況を現地の方 

で説明していただきまして、問題ないという状況でございましたので、 

ご報告申し上げます。 

 

議 長     現地調査委員、並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

        質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 各委員       （ 意見なし ）  

           



 議 長       意見もないようですので質疑を終わります。採決いたします。整理番号 

２番を承認することに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め整理番号２番を承認することに決定いたします。次に議 

案第４号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議題といたし 

ます。 

事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

それでは、質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 

 事務局     意見もないようですので質疑を終わります。採決いたします。 

         議案第４号を承認することを賛成の方は挙手をお願いたします。 

 

  各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長        ありがとうございます。全員賛成と認め議案第４号を承認することに 

決定いたしました。 

それでは以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 

           

 


